



Cartagena a 29 de Diciembre de 2017.

Estimados compañeros:

Os remitimos esta circular con el motivo de daros presentación de la nueva directiva del Club de Atletismo de ACR. Comenzamos nuestra gestión con la intención de hacerlo lo mejor posible, con nuevos proyectos y retos además de con la ilusión de crear un grupo más unido que fomente este deporte que tanto nos apasiona.

Como novedad comentar que estamos gestionando la incorporación a las actividades del club una nueva sección enfocada al Triatlón, deporte en permanente crecimiento y con demanda por parte de compañeros del club.

Intentaremos dar respuesta y gestionar todas vuestras dudas y tramites a través del correo **c.a.acr.repsol@gmail.com**. A través del mismo encontrareis un canal de comunicación que pretendemos sea fluido, este activo y os de soluciones lo más cercanas posibles.

La nueva directiva estará formada por varios compañeros de diferentes departamentos de la empresa. Con ello hemos pretendido crear un grupo de personas que represente y este en contacto diario tanto con compañeros de jornada ordinaria como del turno.

Mencionar, también, que estamos abiertos a cualquier aporte o ayuda por parte de los compañeros a los que les guste nuestro proyecto y quieran ser partícipes del mismo.

La directiva, desde este 2018 que comienza, estará compuesta por los siguientes miembros:

Presidente:	Clemente Giménez Martínez.
Vicepresidente:	Francisco Fernández Ariza.
Tesorero:	Francisco Javier Ros González.
Secretario:	Roberto Martínez Pagan.
Vocal 1:	Ángel Hernández Barcelona.
Vocal 2:	Pablo Martínez Rosique.
Vocal 3:	Jose Antonio Conesa Miñano.

Sin otro particular os deseamos unas Felices Fiestas y próspero 2018.

Club Atletismo A.C.R. Repsol